

Im Oktober 2019

Sehr traurig haben wir Kenntnis genommen vom Hinschied von

Dr. phil. Martin Haas

Alt Stadtrat und Stadtpräsident von Winterthur
verstorben am 13. Oktober 2019

Martin Haas hat sich in den politischen Gremien und als Präsident des Trägervereins mit grossem Engagement für die Villa Flora eingesetzt. Er hat viel dazu beigetragen, dass die Werke der Sammlung Arthur und Hedy Hahnloser im Hause des Sammlerpaares der Öffentlichkeit zugänglich bleiben. Die Villa Flora war ihm eine Herzensangelegenheit.

Wir gedenken des Verstorbenen in grosser Dankbarkeit und sprechen seiner Familie unser herzliches Beileid aus.

Für den Verein Freunde der Villa Flora: Arthur Frauenfelder, Präsident

Für die Hahnloser/Jaeggli Stiftung: Dr. Beat Denzler, Präsident

Die Abschiedsfeier findet im Familienkreis statt.